

En el Día Internacional para la Abolición de la Esclavitud, que se celebra cada 2 de diciembre, se recuerda la fecha en que la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó el Convenio para la represión de la trata de personas y de la explotación de la prostitución ajena



(Agenda, 10/11/2015) Tras el éxito y el interés demostrado en el primero, celebrado el año pasado, [Diaconía](#) organiza por segundo año consecutivo un nuevo Seminario [#RompeLaCadena](#), para reflexionar sobre **“El Negocio de la Trata”**, ese motor que impulsa que la Trata de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual, la esclavitud del siglo XXI.

La intencionalidad de la fecha elegida para la celebración de este *II Seminario #RompeLaCadena: El negocio de la Trata*, es evidente, toda vez que el día 2 de diciembre se celebra el [Día Internacional para la Abolición de la Esclavitud](#)

El lugar de celebración será la Sede de la Presidencia de la Comunidad de Madrid (Real Casa de Correos – Puerta del Sol) y [el programa](#) incluirá, además de una serie de ponencias a cargo de destacados expertos en la materia, la proyección del largometraje [“Chicas Nuevas 24 hs”, de Mabel Lozano](#), que será seguido de un fórum de debate; y **un debate abierto con representantes de diferentes partidos políticos** a los que se preguntará por sus propuestas e iniciativas respecto a la prostitución y la Trata de Seres Humanos (TSH).

*Trailer del largometraje "Chicas nuevas 24 hs", de Mabel Lozano*

### PARA INSCRIBIRSE AL SEMINARIO

Los interesados deben inscribirse mediante un [FORMULARIO](#), ya que las plazas son limitadas. Este año, al no contar con subvención alguna para este proyecto, Diaconía pide una colaboración de **10€** para cubrir los gastos y costes de materiales. El nº de cuenta es ES73 2100 4750 5602 0001 2512 poniendo en el concepto “ROMPELACADENA + nombre y apellidos”.

Más información:

Teléfono: (+34) 917643269

Fax: (+34) 913814189

Horario: De 9:00 a 15:00 horas

Correo electrónico: [info@diaconia.es](mailto:info@diaconia.es)

Página Web: <http://www.diaconia.es>

Fuente: Diaconía | Redacción: Actualidad Evangélica